Benicàssim quiere enseñar el oficio a alumnos de la UJI

 La falta de mano de obra en la hostelería es un problema que va a más y los empresarios tratan de buscar soluciones, aunque sea para el próximo vera-

no. La patronal del sector de Benicàssim, por ejemplo, estudia la posibilidad de firmar un convenio con la Universitat Jaume I (UJI) para enseñar a los alum-

nos a llevar una bandeja o servir un café, «Es una opción que estamos barajando y que se llevaría a cabo a través del ayuntamiento. La idea es po-

nerla en práctica durante los meses de invierno para que esos estudiantes, a los que

daríamos unas nociones bási-

cas, pudieran formar parte de nuestras plantillas el próximo

verano», apunta Juan Miralles.